



INFORME

GIRA A PORTO ALEGRE

JULIO DE 2017

CONSEJO REGIONAL – REGIÓN DE COQUIMBO





ALBERTO GALLARDO FLORES

Presidente de la Comisión de Relaciones Internacionales y Jurídica



MARCELO CASTAGNETO ARANCIBIA

Presidente comisión de medio ambiente, minería y energía



Acompaña: Carlos Sáez, Asesor técnico CORE



Representantes empresas que asisten ala gira comercial

- Víctor Honores Zepeda Representante Servicios Agro mostazal
- Darwin Luna Espinoza Representante Cooperativa Limarí Nuts
- Carlos Ramírez León Representante Agrícola Andalucía
- Alexis Cortés Saavedra Representante Nueces del Choapa

Profesionales programa Nodo Oportunidades de Negocio Corredor Bioceánico Central y CRDP

- Jorge Romero, director CRDP.
- Alonso Guerrero Alfaro, Ejecutivo Eje Internacionalización e Inversión Extranjera de la Corporación Regional de Desarrollo Productivo.
- José Alejandro Mora Poblete, Director Nodo de Exportación “Oportunidades de Mercado en el Corredor Bioceánico Central Chile-Argentina-Brasil”.
- Felipe Gallardo Castex, Profesional Nodo de Exportación “Oportunidades de Mercado en el Corredor Bioceánico Central Chile-Argentina-Brasil”.



OBJETIVO GENERAL

Promover el posicionamiento del proyecto de integración, Corredor Bioceánico Central, Coquimbo – Porto Alegre y propender a la colaboración público, privada y académica entre la Región de Coquimbo - Chile y el Estado de Rio Grande do Sul - Brasil.



OBJETIVOS DE LA GIRA

OBJETIVO ESPECÍFICO

1. Mantener el posicionamiento del CORE con las autoridades de Río Grande do Sul, toda vez que el CORE abrió las puertas a las instituciones y empresas regionales en ese territorio.
2. Convocar a las instituciones empresariales del Estado de Río Grande do Sul y autoridades del Gobierno y Asamblea Legislativa, para asistir al “Seminario Oportunidades de Negocio en el Corredor Bioceánico Central”, que se realizará en La Serena el día jueves 10 de agosto de 2017.



OBJETIVO ESPECÍFICO

3. Informar a las instituciones y autoridades de Rio Grande do Sul el avance del proceso de precalificación del túnel de agua negra, como los avances en materia de integración comercial en el marco del Nodo del Corredor Bioceánico Central.

4. Acompañar y colaborar con el cumplimiento de las actividades programadas por el Nodo del Corredor Bioceánico Central en Porto Alegre, como reuniones con gremios comerciales, prospectar tecnologías de innovación, rueda de negocios.



ESTRUCTURA DE GIRA

PRIVADOS: COMITÉ DE RUTAS DE INTEGRACIÓN (CRIAS) – CÁMARA DE COMERCIO CHILE - BRASIL

PRIVADOS: FECOMERCIO. *Federação do Comércio de Bens e de Serviços do Estado do Rio Grande do Sul*

COMITIVA REGIONAL

EJECUTIVO: SECRETARIA DESARROLLO PRODUCTIVO, CIENCIA Y TECNOLOGÍA. GOBIERNO ESTADO DE RIO GRANDE DO SUL

CANCILLERÍA: CÓNsul DE CHILE EN PORTO ALEGRE

LEGISLATIVO: ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL ESTADO DE RIO GRANDE DO SUL. COMISIÓN MERCOSUR.

ACADEMIA: TECNOPUC. *Pontificia Universidad Católica de Rio Grande do Sul*



AGENDA DE LA GIRA

- JUEVES 27 DE JULIO DE 2017

10.00 hrs. REUNIÓN SECRETARIA DE DESENVOLVIMIENTO ECONÓMICO GOBIERNO RS.

12:30 hrs. ALMUERZO - TALLER “OPORTUNIDADES DE NEGOCIO EN EL CORREDOR BIOCEÁNICO CENTRAL”.

16:00 hrs. REUNIÓN ASAMBLEA LEGISLATIVA, DIPUTADO RS.

- VIERNES 28 DE JULIO DE 2017

12:00 hrs. REUNIÓN CON CONSUL DE CHILE EN PORTO ALEGRE.

15:00 hrs. VISITA TECNOPUC. REUNIONES Y RECORRIDO POR LAS INSTALACIONES.



1.- REUNI N SECRETARIA DE DESENVOLVIMIENTO ECON MICO GOBIERNO RS.

Asisten: Comitiva Regional; Sr. Evandro Fontana, Secretario de Estado Adjunto; Sra. Astrid Schunemann, encargada relaciones internacionales; Sr. Gunther Staub Vicepresidente C mara de comercio e industria Brasil – Chile.

Contenidos:

- Se detallan los avances del proyecto T nel de Agua Negra.
- Se analizan las oportunidades que se abren para la industria de RS para incrementar sus exportaciones (interior del CBC y Asia pac fico) utilizando el CBC.
- Se invita formalmente a participar del Seminario Internacional del CBC en agosto de 2017 en La Serena.





2.- ALMUERZO - TALLER “OPORTUNIDADES DE NEGOCIO EN EL CORREDOR BIOCEÁNICO CENTRAL”. FECOMERCIO

Asisten: Comitiva Regional; Sr Anro Gleisner vicepresidente FECOMERCIO; Sra. Sandra Schafer departamento de fomento y exportación Gobierno RS; Sr. Claudio Teitelbaum y Gunther Staub, presidente y vicepresidente respectivamente de la Cámara de comercio e industria Brasil – Chile; Sr. Mario Arriagada, Cónsul de Chile en Porto Alegre; profesionales FECOMERCIO.





2.- ALMUERZO - TALLER “OPORTUNIDADES DE NEGOCIO EN EL CORREDOR BIOCEÁNICO CENTRAL”. FECOMERCIO

Objetivo:

- Difundir las oportunidades de mercado y de negocios detectadas por el Nodo de Exportación;
- Exponer perfil económico región de Coquimbo;
- Situación del Corredor Bioceánico Central (CBC) y proyecto Túnel de Agua Negra;
- Extender invitación a seminario internacional del CBC en La Serena.
- Marco para inicio de Rueda de negocios entre empresarios de la región de Coquimbo y RS.





3.- AUDIENCIA, ASAMBLEA LEGISLATIVA RS.

Asisten: Consejeros regionales, recibos por el Diputado Nelsinho Metal rgico (PT), miembro comisi n Mercosur.

Objetivo:

Saludo protocolar a diputado de la Asamblea Legislativa a modo de comentar objetivos de la misi n e invitarlos para asistir a Seminario Internacional de agosto en La Serena.





4.- REUNIÓN CON CONSUL DE CHILE EN PORTO ALEGRE.

Asisten: Consejeros regionales, comitiva regional. Recibos por el Cónsul de Chile en Porto Alegre, Sr. Mario Arriagada.

Objetivo:

Visita protocolar al recién asumido cónsul; explicar objetivos de la misión; relatar proyecto integración del Corredor Bioceánico Central y avance licitación Túnel de Agua Negra; analizar materias de integración Región de Coquimbo – RS.





5.- VISITA TECNOPUC. Pontificia Universidad Cat lica de Rio Grande do Sul – RS.

Delegaci n regional, recibidos por el director del centro Sr. Rui Jung Neto

Objetivo:

Prospectar tecnolog as de innovaci n que permitan mejorar la competitividad y los procesos productivos de los beneficiarios asistentes a la Misi n Comercial.

TECNOPUC es un Parque Cient fico y Tecnol gico de la Pontificia Universidad Cat lica de Rio Grande do Sul - Brasil, N 1 en Brasil y uno de los mas importantes de Am rica Latina, que estimula la investigaci n e innovaci n articulando a la academia, instituciones privadas y el Gobierno.





1.- En reunión con el Cónsul de Chile en Porto Alegre se propone explorar la presentación de proyecto de carácter cultural en donde artistas regionales puedan exponer sus obras, y con ello acercar a nuestra región a RS. Junto con ello se propone generar nexo “universidades Coquimbo – cónsul – universidades RS” para fomentar el trabajo académico en el CBC e intercambio de estudiantes.

Por otro lado el cónsul compromete apoyo para Expo Coquimbo 2018, y apoyo para organizar nuevas redes de negocio en Porto Alegre.

Existe una buena perspectiva de trabajo con esta representación diplomática, toda vez que es un cónsul recién asumido y se constata una buena disposición para trabajar en conjunto.

2.- Se informó a públicos, privados y academia el avance de proyecto de integración CBC y con ello el proceso de precalificación del TAN, cronograma y plazos de ejecución. En este sentido, existe gran interés por conocer la evolución de este proyecto, el cual se ha ido instalando de manera importante en la lógica de las instituciones de RS, considerándolo como alternativa en sus estudios comerciales y proyectos de carácter vial (RS – 290).



3.- La Asamblea Legislativa, a través del diputado Nelsinho Metalúrgico, manifiesta la importancia que tiene para esta institución el trabajo en el marco del CBC.

Junto a lo anterior se propone avanzar en distintas materias en el marco de la comisión de integración política (estrategia de comunicaciones, actividades culturales, seminario internacional CBC en RS).

4.- En el marco de la visita a TECNOPUC – RS, los consejeros y la comitiva regional ven con mucho interés el “modelo de centro de innovación”, el cual relaciona virtuosamente a la Academia, el Gobierno y los Privados. Se propone generar un acercamiento entre esta institución y universidades regionales (“mesa regional universidades”).

5.- Se sugiere que el Gobierno Regional de Coquimbo institucionalice la relación con el Gobierno del Estado de RS, toda vez que se abre una agenda importante de trabajo en lo comercial, institucional, cultural, académico, en el marco del proyecto de integración del CBC.



CONCLUSIONES

NODO OPORTUNIDADES DE NEGOCIO CBC

- 1- Se cumple satisfactoriamente la agenda programada por parte del NODO CBC en Porto Alegre, con almuerzo de trabajo y rueda de negocios, preparados en conjunto con FECOMERCIO, entidad gremial que agrupa a las empresas del Estado de Rio Grande do Sul.
- 2.- En cuanto al mercado: Existe una alta demanda y aceptación de productos regionales, tales como aceite de oliva, arándanos, nueces, vinos, jibia y uva de mesa, por parte de las contrapartes de RS.
- 3.- En cuanto a acuerdos comerciales: Se generaron acuerdos entre Empresas de la Región de Coquimbo con Pampa Foods, Uniagro y Do Cereals.
- 4.- Se acordó fecha de Misión Comercial de Empresarios de Porto Alegre a Chile.

Es necesario dar continuidad a este programa que ha beneficiado a un número importante de empresas regionales; ha generado redes relevantes con entidades gremiales, contribuyendo al posicionamiento de nuestra región en los mercados de Argentina y Brasil; logrando crear acuerdos comerciales e instalando productos regionales en mercados de gran potencial.



VOCÊ ESTÁ AQUI: Inicial > Comunicação > Notícias
> Missão do Chile da região de

← VOLTAR IMPRIMIR RSS

Missão do Chile da região de Coquimbo convida para seminário internacional

Publicação: 27/07/2017 às 11h41min



O evento será realizado no dia 10 de agosto, em Coquimbo, Chile. - Foto: Divulgação SDECT

Uma missão formada por chilenos da região de Coquimbo do Chile esteve na Secretaria do Desenvolvimento, Ciência e Tecnologia, entregando um convite ao secretário-adjunto, Evandro Fontana, do Seminário Internacional de Competitividade do Corredor Biocêntrico Central no Mercado Asiático. O evento será realizado no dia 10 de agosto, em Coquimbo, Chile. Também será realizado neste mesmo dia, o Encontro de Empresários do Corredor Biocêntrico Central Chile-Argentina-Brasil. Conforme o presidente do CORE, da Região de Coquimbo, Marcelo Castagneto Arancibia, esta iniciativa busca desenvolver entre as instituições organizadoras, oportunidades e alianças comerciais, entre os países que formam o Corredor Biocêntrico Central, Chile, Argentina e Brasil.

NOTÍCIAS

- 04/08/2017 - 12h10min
Representante da empresa alemã de tecnologia SAP em audiência na SDECT
- 03/08/2017 - 16h35min
Recuperação de pneus
- 03/08/2017 - 13h05min
Governo do Estado e General Motors anunciam investimento de R\$ 1,4 bilhão em Gravataí

MAIS NOTÍCIAS

SALA DE IMPRENSA

Nenhum item a exibir.

VER TODOS

REDES SOCIAIS



- Principal
- Imprensa
- Pronunciamentos
- Proposições
- Transparência
- Fale Conosco
- Localização

Notícia

COMISSÃO MERCOSUL Deputado Nelsinho Metalúrgico recebe comitiva do Chile

Adriana Moraes Rodrigues- MTE 8457 - 17-40 - 27/07/2017 - Foto: Marcelo Bertani



Dep. Nelsinho Metalúrgico

Partido PT
E-mail nelsinho.metalurgico@al.rs.gov.br
Telefone: (51) 32102670

Autoridades do Conselho Regional da Região de Coquimbo (Core), no Chile, foram recebidas, nesta quinta-feira (27/07), pelo deputado Nelsinho Metalúrgico (PT), integrante da Comissão do Mercosul e Assuntos Internacionais da Assembleia Legislativa. Na ocasião os presidentes das comissões de Relações Internacionais e Jurídica Alberto Gallardo Flores e do Meio Ambiente, Energia e Minas, Marcelo Castagneto Arancibia, ambos do Core, convidaram o deputado a participar do Seminário Internacional de Competitividade do Corredor Biocêntrico Central no mercado Asiático. O evento será dia 10 de agosto, na cidade La Serena, no Chile.

Paralelo ao Seminário, nos dias 09 e 10 de agosto será realizada a reunião da Comissão de Integração Política, no qual haverá um espaço de diálogo entre os conselheiros regionais do Chile, os deputados estaduais brasileiros e os legisladores provinciais da Argentina.

O protocolo de criação da Comissão Permanente pela construção do Corredor Biocêntrico Central foi assinado ano passado pela Comissão do Mercosul e Assuntos Internacionais da Assembleia Legislativa, representantes do Core parlamentares e autoridades gaúchas e brasileiras.

O Corredor Biocêntrico Central vai interligar os oceanos Pacífico e Atlântico. A obra terá 2.472 quilômetros de extensão, iniciando na Província de Coquimbo, norte do Chile, entre Alacama e Valparaiso, cruzando a Argentina nas províncias de San Juan, La Rioja, Córdoba, Santa Fé, Entre Rios e Corrientes, onde alcançará a cidade de Paso de los Libres, até chegar ao Rio Grande do Sul. Da Fronteira Oeste, em Uruguaiana, seguirá em direção a Porto Alegre, pela BR-290.

Para viabilizar o Corredor Biocêntrico Central, será preciso construir o Túnel do Passo de Água Negra, entre Chile e Argentina. A obra terá 13,8 quilômetros e já está licitada pelos dois países, com custo de US\$ 1,5 bilhão, sendo 72% pagos pelos argentinos e 28% pelos chilenos. A previsão de entrega é de oito anos.

